

## David Guardiola dimite como presidente de la Mayordomía de San Antón

04/03/2023



El reciente salto de **David Guardiola** a la política al entrar como independiente en la [lista electoral del socialista Rubén Alfaro](#), le ha llevado a dar un paso atrás en las fiestas de Moros y Cristianos y dejar de liderar la Mayordomía de San Antón. **Es una decisión totalmente personal**, ha asegurado a *Valle de Elda*, nadie se lo ha pedido. Siente tristeza por dejar un cargo que tanto le ha dado pero, a la vez, ilusión por el nuevo proyecto que tiene por delante.

“Cuando Rubén Alfaro me propuso ir en su lista, decidí dar un paso adelante porque creo que es bueno sumar, trabajar por mejorar la ciudad. Pero tengo claro que **no se deben compatibilizar algunas cosas**. Lo he reflexionado y creo que **lo mejor es no mezclar, por San Antón y por la Junta Central de**

**Comparsas**. Creo que San Antón no debe perder la neutralidad y la imparcialidad que tanto le caracteriza”, ha explicado Guardiola. Desde Junta Central de Comparsas han respetado su decisión y la han aceptado.

“Tengo claro que no me aprovecharía en ningún caso de presidir la Mayordomía o de ser concejal, pero habrá quien no lo vea igual. Aunque haya quién lo compatibilice, yo prefiero no mezclar”, recalca.

Tiene claro que continuará a disposición de la Mayordomía para ayudar en lo que se le requiera. Su intención es seguir como mayordomo si le parece bien a quien se ponga al frente de la institución festera. Y es que su valoración durante más de cuatro años al frente de la Mayordomía es muy buena: “Estoy encantado, he estado

muy a gusto, han sido años difíciles porque hemos vivido una pandemia a pero **estoy muy agradecido**, he conocido a gente, he madurado y he crecido como persona”.

Guardiola admite que **le entristece tener que**

**renunciar:** “No estaba dentro de mi proyecto de vida, pero **me ha llegado esta oportunidad para trabajar por Elda, por mejorar mi ciudad y estoy muy ilusionado**. La política hay que dignificarla, es importante y quiero que mi trabajo se note en la ciudad”, concluyó.